


Découvrez dans cette nouvelle édition du catalogue Les Lumières du Temps de nombreuses collections pour satisfaire la demande de votre clientèle.
Nos équipes, cette année encore, ont travaillé à diversifier notre offre afin de toujours mieux vous accompagner et vous proposer des collections 
riches d’intérêt. Le tout dans un souci de raffinement et de rapport qualité-prix inégalable, avec de surcroît une fabrication française et artisanale !

Cette années, 3 nouvelles collections viennent enrichir notre catalogue :
Harmonie & Équilibre : Une collection aux lignes épurées, inspirée de la tendance «Mind & body» visant le bien-être du corps et de l’esprit. 
Senteurs de Noël : Une édition limitée aux couleurs de Noël dans un joli coffret.
Bougies Luxe collection 2016 : Un nouveau packaging pour 4 nouvelles couleurs de bougies aux parfums envoûtants.

Sans oublier de nouvelles fragrances, un nouveau coffret cadeau rond en bois dans la gamme traditionnelle, et les gammes Shabby Chic et Tour de 
France des senteurs, venues complèter nos collections en ce début d’année.

La richesse des matières utilisées dans nos fabrications contribuent grandement à la qualité des produits Les Lumières du Temps. Aujourd’hui 
comme hier nous travaillons dans nos ateliers de façon soignée et minutieuse, avec des méthodes qui traversent les années et dans un souci du 
respect de ces matières de qualités. Notre savoir-faire à la française est un atout incontournable que nous devons mettre en avant au quotidien.

Merci pour votre confiance !
L’équipe PROCADO.

Discover in this new edition of the catalog Les Lumières du Temps plenty of new collections to meet the demand of your clientele.
This year again, our teams worked to diversify our products lines in order to accompany you always better and to offer you interesting collections. 
And keeping the refinement of our products and a very good match for value, and furthermore with a French handmade production !

This years, 3 news collections comes to complete our catalog : 
Harmonie & Équilibre : A purified design collection, inspired by the trend «Mind & body».
Senteurs de Noël : A limited edition with Christmas colors in an attractive gift box.
Bougies Luxe collection 2016 : A new packaging and 4 new colors of candles with mesmerizing scents.

And also new fragrances, a new wooden round gift box, in the traditional range, and the collections Shabby Chic and Tour de France des senteurs, 
be added to our collections in this beginning of year.

The quality of the raw material used in our production is a major contributor to our success. Now, as before, we keep working in our workshops                          
thoroughly and carefully with still the same methods with the intent of respecting the high quality of our materials. Our French know-how is an 
undeniable asset that it is essential to highlight day-to-day.

Thank you for your confidence !

The PROCADO team.
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Ambre noire
Bergamote
Cachemire
Fleur de cerisier
Fleur de coton
Fleur de tiaré
Lavande
Musc blanc
Orange-cannelle
Opium
Pomme d’amour
Secret
Thé vert
Verveine

Parfums disponibles :
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Fabrication artisanale française / French handmade production
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Les Lumières du Temps
Groupe PROCADO

9, Point du jour
57140 PLESNOIS - France
Tél.  +33 (0)3 87 51 23 58
Fax : +33 (0)3 87 51 18 73

www.procado.com


